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会務に関わる多くの人達と取り組んだ2024-2025年度の
月信編集に終了のホイッスルが鳴った。至らない点も
多々あったかと思うが、なんとかこの１年を走りきるこ
とができた。励みとなる温かい声援をいただいた皆様へ
感謝の思いを込めて、ピッチを後にしたいと思う。
� （月信担当幹事　塩田　等）
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6月号 今月の表紙

Pikaraスタジアム｜香川県立丸亀競技場
（カマタマーレ讃岐ホームスタジアム）にて
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謹啓

日差しが少しずつ強くなり、日中は汗ばむ季節となりました。皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じ

ます。いよいよ私の役割もあと１か月で終わります。「希望に満ちたロータリー新年度が、いよいよ本格的な

夏の到来と共に始まりました。どうか、2670地区全員の力で、次の世代が輝ける希望に満ちた社会実現のた

めに、全ロータリアンのご協力を心からお願い申し上げます。」の書き出しで始まったこの 2024-2025年度 

Governor's Messageも、今回で最終号となりました。会長・幹事の皆様、ガバナー補佐の皆様、パストガバ

ナーの皆様、地区代表幹事の和泉清憲様はじめ地区役員の皆様、丸亀ロータリークラブの皆様、そして、全て

のロータリアン、ロータリーファミリーの皆様、事務局の皆様、本当に有難うございました。ご協力頂きまし

たこと、そして素晴らしいご縁を頂きましたこと、心より感謝申し上げます。

� 謹言

　グローバリズムの根幹は経済的にグロ－バルなサプ
ライチェーンの構築、貿易の自由化等であり、文化的
に異文化を認め合いかつ交流することまた、政治的に
国際協力により気候変動対策や、人権問題の解決等を
行うことを基本としています。
　申すまでもなく、我々ロータリアンは、高邁なグロ
ーバリズムに立脚し、全人類の恒久的な平和と豊かな
生活を実現する為にさまざまな活動を通じて日々活動
してまいりました。
　社会奉仕活動、国際奉仕活動、青少年奉仕活動、職
業奉仕活動、また、平和構築と紛争予防、環境保全、
地域社会の経済発展、基本的教育と識字率向上、疾病
予防と治療、水と衛生、母子の健康、等々に対する支
援活動は着実に実を上げ、多くの人々から感謝と信頼
を受け、「ロータリー」はロータリーブランドとして、
世界でその名を広め、地位を高めてきました。
　しかし、近年、世界各地で我々が望み実現してきた
グローバリズム、ヒューマニズムに逆行するナショナ
リズム、ポピュリズムが台頭し、分断と紛争が激化し、
世界は協調から分断へ、融和から対立との流れが生ま
れ始めています。

　そんな中にあっても、ロータリーは、その歴史にお
いて、どんな時代が待っていようとも、未来からどん
な挑戦を受けようとも、これからも、長い歴史を経て
積み上げた「超我の奉仕」という高邁な理想を一層高
く挙げ、全世界のロータリアンと力を合わせ、全人類
の恒久的平和と融和の輪を拡げていくことがその使命
です。どうか、2670地区ロータリアンの皆様におかれ
ましては、次の世代が輝ける希望に満ちた社会実現の
ために、引き続きのご協力をお願い申し上げます。
　最後になりましたが、この一年間、皆さまとともに
歩んできた道のりを振り返り、ロータリーの持つ可能
性と意義を改めて実感しております。先の見えないカ
オスな時代にあっても、ロータリーのつながりがもた
らす力は計り知れません。今後も、ロータリークラブ
が地域社会に根ざし、世界とつながるロータリーと
して不断に発展活躍し続けることを心より願いまして、
終稿としたい思います。一年間本当に有難うございま
した。

～　ロータリー精神を大切に。寛容の心を大切に。
� 日本人の心を大切に。～

ガバナー退任あいさつ

未来からの挑戦を受け不断に発展活躍する2670地区ロータリアンに向けて

夏 見  良 宏 （丸亀RC）
国際ロータリー第2670地区 
2024-2025年度 ガバナー

Governor's Message
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　昨年７月にRI第2670地区のガバナーエレクトを

拝命して10ヶ月が過ぎました。この間、夏見ガバナ

ーの地区運営を拝見しながら、ロータリーの将来や

次の第2670地区の姿を考えておりました。まず、気

になったのは地区の呼び方の問題でした。先輩方の

中には「ニーロクナナマルチク」と呼ばれる方達が

少なからず存在しました。実は私も、そのように呼

んでいたこともありましたが、本来は「ニセンロッ

ピャクナナジュウチク」が本来の呼称なのです。今

後はロータリーとしての一体感を保つためにも、本

来の呼称で呼びますので、会員や事務局の皆様もよ

ろしくお願い致します。

　次期のカマルゴRI会長のメッセージは、「よいこ

とのために手を取りあおう」UNITE FOR GOOD

です。本年２月にフロリダ州オーランドで開催され

た国際協議会で発表されました。この時には、RI

役員と世界中のガバナーエレクト夫妻で一杯になっ

た広い会場が興奮に包まれました。ロータリーは単

独でもよいことはできるが、他の組織（ＷＨＯ、ビ

ルゲイツ財団など）と連携すれば、更によいことが

できると主張されました。地区やクラブ、ロータリ

アン個人が外部の様々な組織と連携して、奉仕活動

を継続して行えば自ずと結果は出るものと考えてい

ます。

　伝統あるRI第2670地区では、これまでにも様々

な奉仕活動を行ってきました。会員個人で行える職

業奉仕は言うまでもありませんが、クラブ奉仕、社

会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕など、それぞれのク

ラブが工夫して独自色を出して実施していると思っ

ています。大きいクラブでも小さいクラブでも奉仕

活動は可能であると思います。

　現在のロータリーの最大の課題は「会員減少」に

あると考えています。会員が減少すると地区の会費

収入が減少し、それに伴って地区の運営費も減少し

ますので、これまで継続してきた有意義な事業も継

続できなくなります。会員の維持増強はロータリー

の永遠の課題であると考えています。大きなクラブ

でも小さなクラブでもとりあえず１名会員を増やし

ませんか？（もっと簡単なのは増強の強です。最近、

例会に出席していない会員はクラブの力になってい

ません。出席してクラブの力になってもらいましょ

う。）

　私のガバナーとしての任期は７月１日より始まり

ます。今年中に皆様にお会いできることを楽しみに

しています。

ガバナーエレクト退任あいさつ

Governor Elect's Message

織 田  英 正 （高知南RC）
国際ロータリー第2670地区 
2024-2025年度 ガバナーエレクト
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　先ず、夏見ガバナーの人柄に感銘を受けました。そ

れぞれ各分区のガバナー補佐との連携ならびに共通認

識のもと、「インパクトを与え」、「青少年のために」

なる、各論を実施できたという実感を抱きながら、来

し方この一年を総括できております。

　高知第Ⅰ分区は、四国の南岸沿いに太平洋を臨み、

東より「中芸」、「安芸」、「香長」そして高知市内は

「東」、「中央」、「ロイヤル」、「南」と、それぞれ生い

立ち、気風は異なりますが、各クラブとも独自の長所、

また格調と親睦に富んだすばらしいロータリークラブ

でございます。会員数は、10名程度から80数名程度と

様々ではあっても、「四つのテスト」、あるいは「奉仕

と親睦」、さらには「地域社会への貢献」など、確実

な事業展開をみごとに達成しております。

　一昨年の11月、丸亀の地に集い、初めてとなる「ガ

バナー補佐研修会」では、右も左も分からず、ただ全

身全霊を傾注し、各クラブの歴史、現状について虚心

坦懐に学習し、体当たりの精神で正直に向き合ってま

いりました。ガバナー補佐訪問、ガバナー随行、さら

にはスピーチをさせていただいた経験を活かし、これ

から所属する高知南ロータリークラブにおいて、ささ

やかながら、ブラッシュアップした視点にてロータリ

ーを堪能いたします。

　次期ガバナー補佐に期待しつつ、「先例にとらわれ

ず、思い通りに実行あるのみ」という心構えを贈りつ

つ関係各位に深甚な感謝を申し上げ、責務全うへの御

挨拶と致します。

　高知第Ⅱ分区ガバナー補佐としての任期を終えるに

あたり、皆様に心からの感謝の意を表したいと思いま

す。これまで、ご指導ご鞭撻を賜りました夏見ガバナ

ー、和泉地区幹事、そして我宿毛クラブ会員の皆様に、

心より感謝申し上げます。

　この一年間、各クラブを訪問することにより、多く

の経験と学びを得ることができました。各クラブの皆

様と共に活動し、ロータリーの理念を広めるために

努力できたことは、私にとって大変貴重な時間でした。

特に、選考から卒業まで携わった米山記念奨学生との

交流はとても良い思い出になりました。

　インターアクト小委員会に参加することにより、地

元高校への設立という目標もできました。

　多くの皆様の情熱や協力があったからこそ、IMや

地区大会も成功を収めることができたと感じています。

今後も、この経験を活かし、ロータリーの活動に貢献

していく所存です。そして、皆様のさらなるご活躍を

心より願っております。これからもお互いに支え合い、

地域社会に貢献していきましょう。

　最後に、温かいご支援をいただいたことに感謝し、

皆様の健康と幸せをお祈りいたします。ありがとうご

ざいました。

■ ガバナー補佐退任あいさつ

高知第Ⅰ分区
ガバナー補佐

加 藤  敏 仁
（高知南RC）

高知第Ⅱ分区
ガバナー補佐

池 　 和 明
（宿毛RC）

高知
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　各ロータリークラブの皆様に御協力いただき、無事

ガバナー補佐の務めを終えることができました。ガバ

ナー補佐就任挨拶・ガバナー補佐訪問・ガバナー公式

訪問そして退任挨拶と幾度も例会に参加させていただ

きました。顔を合わせるごとに親しみを覚え、皆様と

親睦を深めることができました。

　また、この年度から、IMを第Ⅰ分区・第Ⅱ分区が

合同で行うこととなり、私の所属する今治南RCが担

当させていただきました。「青少年に夢を」をテーマ

に皆様の青少年奉仕活動を発表していただきました。

ご協力いただきありがとうございました。

　また、ガバナーの負担軽減としてガバナー公式訪問

の例会を近隣ロータリーが合同例会としてガバナーを

お迎えするということも実施できました。

　私自身、このガバナー補佐を経験して、多くの会員

の方々と友人になれたことをうれしく思います。また、

ロータリーという組織の素晴らしさを実感する一年で

した。これからも、各クラブの皆さんがロータリー活

動を通して、互いに親睦を深め、発展していくことを

祈念いたします。

　ガバナー補佐としての活動をスタートし、色々な研
修、日々の業務をこなしていく中で当愛媛第Ⅱ分区に
は大きな問題があることに気付かされました。それは
当地区がガバナーを出す順番が来ているにもかかわら
ず出すことができなくて他の地区に迷惑をかけている
こと。今年も求められているのにも関わらず前進して
いないという現状。何とか分区としての責任を果たす
よう求められ各クラブ訪問時にもこの問題についても
話し合いを積極的に行った。困難なことではあったけ
ど、色々な人と真剣な話を行い、夏見ガバナー、桑原
パストガバナーにも積極的に動いていただき何とか引
き受けてもらえる人に出会えた。今区としても責任を
なんとか果たすことができた。動いていく中で組織を
継続的に運営していくことの難しさをひしひしと感じ
させられた。
　人口が減少し、ロータリアンの数も減少している今
日、各クラブとも日々運営していくことにもいろいろ
の困難が生じている。困難は問題に対し各クラブが連
携して問題を解決していくということに対してもガバ
ナー補佐としての役割が問われることとなるように思
う。
　「青少年に夢を」というスローガンでの活動には十
分意義を感じられるものがあった。米山奨学生への取
り組み、ローターアクト、インターアクトへの取り組
み。それぞれが日本社会の将来のあり方に直結してお
り、これからの社会を力強くうるおいのあるものにす
るためにはできるだけ多くの人がこのような活動に関
心を持ってもらい、充実したものにしていくことが重
大だとひしひしを感じるようになった。
　ガバナー補佐として色々な問題に直面し、活動して
いく中で今までなかった人との出会いはこれまでのも
のと比較にならない相当なものでした。この活動をし
たからこそ作れた人間関係、出会った人との充実した
活動は自分の人生の中での大きな財産となり、新たな
自信、活力を与えてくれるものでした。関係者の皆様
に感謝、退任のご挨拶とさせていただきます。ありが
とうございました。

■ ガバナー補佐退任あいさつ

愛媛第Ⅰ分区
ガバナー補佐

藤 枝 　 晃
（今治南RC）

愛媛第Ⅱ分区
ガバナー補佐

荒 木  正 美
（松山東RC）

愛媛
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　皆さんこんにちは。駆け出しのガバナー補佐、１年

間お世話になりました。何かとありましたが、総じて

楽しい１年間でした。ロータリーの寛容の精神、私に

とっては「優しさ」にも助けられました。とは言えガ

バナー補佐研修会にも真面目に参加しました。

　2024年４月18日、19日には東京丸の内KITTEビル

にて「クラブ活性化セミナー2024」。参加者はRl理事、

各地区ガバナー、ガバナーエレクトの皆様。テーマは

「3-year Rolling Target」、公共イメージ戦略 DEI 

などなど、ファシリテーターの真摯な司会の中で討論

が行われ、正に緊張の２日間でした。是非とも上を目

指すルーキーの皆様にも参加してもらいたいと思いま

した。

　とりわけ印象的なのは、2024年12月12日～15日横浜

みなとみらいで行われた第53回ロータリー研究会です。

RI会長アーチックさん他の歓迎晩餐会があるとのこ

とで参加申し込みしました。ドレスコードは「ブラ

ックタイ」。急遽アオヤマに出かけタキシードを新調。

私の人生に再度着用することが有るのだろうか？　苦

笑（ニガワライ）

　７月２日から徳島第Ⅱ分区11のクラブにガバナー補

佐訪問が始まりましたが、ロータリークラブのことを

十分に勉強する時間がないなかで、各クラブのクラブ

計画書を見させていただきクラブの特徴や印象を勉強

させていただきながらガバナー補佐報告書を作成する

ことになりました。

　ガバナー訪問は７月25日から８月９日のお盆前に短

期間で終えることができましたが、各クラブの会長・

幹事様には合同例会の呼びかけに快く応じていただき

夏見ガバナーの訪問は11回から６回（３RC合同例会１

回、２RC合同例会３回）の訪問となり夏見ガバナーヘ

のご負担を少し軽減できたのではと思っております。

合同例会を開催されました各クラブの会長・幹事様に

はこの場をお借りしてお礼申し上げます。

　分区毎に開催するロータリーIM（Intercity Meeting）

は分区ガバナー補佐の主管事項でありますのでⅠ分区

Ⅱ分区が交互に開催しておりますが、毎年IMの開催

を担当するクラブ探しに東奔西走しておりましたので、

2025-2026年度からガバナー補佐を輩出するクラブが

IMを開催する（Ⅰ分区Ⅱ分区交互開催）ことで各クラ

ブにはご了承をいただいておりますのでご協力をお願

いいたします。

　末尾になりましたが、あとひと月余りでガバナー補

佐の大役を伺とか無事に終えることができようとして

おります。ご指導・ご協力を賜りました関係者の皆様

にお礼申し上げまして退任の挨拶とさせていただきま

す。ありがとうございました。

■ ガバナー補佐退任あいさつ

徳島第Ⅰ分区
ガバナー補佐

森 住 　 博
（徳島北RC）

徳島第Ⅱ分区
ガバナー補佐

大 平  正 大
（鴨島RC）

徳島
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　国際ロータリー2670地区香川第Ⅰ分区ガバナー補佐
として、１年間の任期を終えることができ、この場を
借りて感謝の意を表したいと思います。この１年間を
通じて、積極的に研修会や会議に参加し、新しいロー
タリーのあり方について学び、大きなヒントを得るこ
とができるとともに、素晴らしいロータリアンの皆様
と良好な人間関係を築くことができました。
　ロータリークラブの活動は本当に素晴らしく、改め
てその意義を深く認識し、感動しました。
　クラブ訪問は41回実施し、各クラブがそれぞれの特
徴を生かし、工夫を重ねながら奉仕活動に取り組まれ
ている姿には感動するとともに、自分のクラブの活動
の大きな参考になると喜んでおります。
　特に香川第Ⅰ分区の懸案事項であった役割のローテ
ーションについては、目処を付けることができたこと
は大きな成果だと思います。
　会員増強の面でも、分区内で実質増加15名以上を達
成することができ、これは皆様のご協力とご支援があ
ってこその成果と感じています。
　この１年間、本当にありがとうございました。これ
からもロータリークラブの一員として、地域や世界に
貢献する活動を続けて参りますので、引き続きご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。
　心より感謝を込めて。

　夏見ガバナーをはじめとする地区体制を支えたスタ

ッフの皆様、そして香川第Ⅱ分区の会長をはじめとす

る会員の皆様のおかげをもちまして補佐の役割を何と

か次年度に引き継ぐところまで進んでくることができ

ました。坂出クラブ内には分区代理、補佐経験者がい

ません。手探りで研修を受け始め、役割の大きさを知

りました。後にも下がれずとにかく前向きに動きまし

た。

　IMでは池田県知事、坂出市長を来賓に迎え厳粛な

式典とNHK解説員清永聡さんをお招きしご講演いた

だきました。香川県丸亀にゆかりのある三淵嘉子さん

を主人公にした「虎に翼」を題材に教育、奉仕の在り

方を考えるきっかけを得られたと思っています。ここ

では、坂出クラブの奮闘にも感謝いたします。この１

年を通してお世話になった方々にお礼を申し上げ、退

任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございま

した。

■ ガバナー補佐退任あいさつ

香川第Ⅰ分区
ガバナー補佐

住 谷  幸 伸
（高松西RC）

香川第Ⅱ分区
ガバナー補佐

國 時  忠 能
（坂出RC）

香川
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国際大会ニュース：特別メッセージ

親愛なるロータリー会員と友人の皆さま

信じられないことに、2025年ロータリー国際大会まであと２カ月を切りました。ホスト組織委員会のメンバーと
して、カルガリー市、アルバータ州、そしてカナダの素晴らしさを皆さまにご体験いただけることをとても嬉し
く感じています。数年かけて準備を行ってまいりましたが、「ロータリーのマジックがいっぱい」の今大会へと
皆さまをお迎えする開幕に向けたカウントダウンがいよいよ始まりました。

カルガリーでの５日間は、つながり、インスピレーション、カナダ西部ならではのおもてなしに満ちた忘れられ
ないひと時となるでしょう。この街は、広大な青空、魅力的なカウボーイ文化、そしておもてなしの精神で知ら
れています。到着した瞬間にその精神を感じ取っていただけるはずです。
本号では以下の三つのトピックについてご紹介します：

◦最新情報をお見逃しなく：大会関連の最新情報を定期的にチェックしましょう。

◦楽しみを探している方に：�ワクワクするような主要イベントのチケットは売れ行き好調です。お早目にご購入
ください。

◦まだまだある見どころ：山々や草原でのおもてなしなど豊富な選択肢をご用意しています。

現地を存分に楽しむさまざまな方法を、ホスト組織委員会のウェブサイト（rotarycalgary2025.org）でご覧くだ
さい。各種イベントのラインアップのほか、有名な白いカウボーイハットの注文もこのサイトからできます。こ
の帽子は、Grandstand Spectacular（グランドスタンド・スペクタキュラー）で行われる史上最大のWhite Hat 
Ceremony（ホワイトハットセレモニー）に欠かせないアイテムです。

動 画 を 見 る
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まず、rotarycalgary2025.org に今すぐサインインして、ホスト組織委員会によるさまざまな大会関連企画の
最新情報を定期的に受け取りましょう。また、私たちのSNSチェンネル（LinkedIn、Facebook、Instagram）を
フォローして、舞台裏の様子やニュースなど、見逃せない情報をチェックしてください！

カルガリーについて知りたいことがありますか？ホスト組織委員会は、５月から６月上旬にかけて一連のウ
ェビナーを開催して詳しい情報をお届けし、ご質問にもお答えします。ウェビナーは、英語、日本語、中
国語、フランス語、ドイツ語、イタリア語、韓国語、ポルトガル語、スペイン語で提供されます。日程は 
rotarycalgary2025.orgのトップページをスクロールしてご確認ください。お申込みもここからできます。

大会の開幕に向けて、素晴らしい体験の数々をご用意しています。人気の「ホスト・ホスピタリティ・ナイト」
は既に売り切れですが、アルバータの文化とロータリー精神を体感できる主要イベントにもまだ参加できます。

大会前後にも見逃せない厳選されたプレ＆ポストツアーで、思い出に残る冒険を体験できます。
◦先住民の歴史・文化に触れる旅
◦職業体験ツアー
◦�午後のホワイトハット・ホスピタリティ（カルガリー市内）
詳細や予約は、Pre and Post Tours（プレ＆ポストツアー）のページをご覧ください。

忘れられない瞬間を
カルガリーでの見どころや体験についてさらに詳しく知りたい方は、ツーリズム・カルガリーの2025年ロータ
リー国際大会のウェブページもチェックしてみましょう。
ロータリーの国際大会は、再会、発見、友情の場です。エネルギーと感動、心に残る時間がいっぱいの大会とな
るはずです。

皆さまにお会いできることを楽しみにしております！

ホスト組織委員会
共同委員長
クレイグ・ストッケ＆マーク・スターラット

◦Grandstand Spectacular（6月21日）
　�マーチングバンド、先住民のフープダンス、馬上
リレーなど、迫力満点のイベントで幕を開けます。
６月21日午後にカルガリーに到着し、白いカウボ
ーイハットを持参して史上最大の「ホワイトハッ
トセレモニー」にご参加ください。

　チケットはお早目にお求めください。

◦�「New Blood」×カルガリー市交響楽団（6月22日）
　�ブラックフット族の伝統音楽とダンス、そしてピ
ーター・ガブリエルの現代音楽を融合させ、現代
の酋長の生き様を描いた感動の舞台です。

　チケットはこちらから。

◦Rockin’ the Big Four Roadhouse（6月22日）
　�「Rock the Nation」は、過去70年のカナダ音楽
をたたえるライブショーです。世代をつなぐサウ
ンドトラックで、成長するカナダの姿を感じてく
ださい。

　チケットはこちらから。

◦Western Ranch Showcase（6月24日）
　�大会最後の夜は、西部流の温かいおもてなし、ラ
イブエンターテイメント、古き良きウエスタンの
伝統が詰まったこのイベントで、アルバータの牧
場・カウボーイ文化を体感しましょう。忘れられ
ない思い出となります。

　チケットはこちらから。

最新情報をお見逃しなく

楽しみを探している方に

まだまだある見どころ
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大船渡大規模山林火災支援金の御礼が届いております。

国際ロータリー第2670地区
ガバナー　夏見良宏様

国際ロータリー第2520地区
ガバナー　佐藤　剛

第３分区ガバナー補佐　今泉直喜
大船渡ロータリークラブ　会長　伊藤　博

大船渡西ロータリークラブ　会長　山口　徹

大船渡大規模山林火災 支援金に対する御礼

謹啓　春暖の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

　このたび令和７年２月26日に発生した大船渡大規模山林火災に際し、全国のロータ

リークラブ会員の皆様より、温かいご支援とご厚情を賜り心より御礼申し上げます。

　お寄せいただきました義援金は、被災地域の復旧活動および被災された方々の生活

支援に有効に活用させていただきます。皆様のご厚意は、当事者にとって大きな励ま

しとなっており、深く感謝申し上げます。

　被災地の１日も早い復旧・復興に向け、我々も引き続き全力を尽くしてまいる所存

でございます。今後とも変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

　まずは略儀ながら書中をもちまして、御礼申し上げます。

� 敬白

支援金額　金 2,034,500 円

2025年４月30日　上記金額をお預かりいたしました

国際ロータリー第2520地区より

大船渡大規模山林火災 支援金に対する御礼
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　第2670地区 地区大会
に多数のご参加をいただ
き誠にありがとうござい
ました。今地区大会には、
第2750地区パストガバナ
ー福原有一様をRI会長
代理にお迎えし、池田香
川県知事、松永丸亀市長、
第2700地区RI会長代理
飯田光孝様、タイ国から
のご来賓を始め地区内外からご参加いただきました。
そして、ご参加いただいたメンバーの皆様、地区大
会を楽しんでいただいたと思います。
　RI会長代理夫妻歓迎晩餐会では、田村真穂様の
ピアノ演奏、中村心澪様の歌唱は素晴らしく、ご参
加いただいた皆様に「とても感動した」とお言葉を
いただきました。心澪様の歌声は本会議でも国家独
唱で少しだけご披露できましたが、お二人には本会
議でも演奏していただければ良かったとちょっぴり
反省しております！ 

　当日本会議は、本年度ガバナー方針の「インパク
トをもたらそう、青少年に夢を」で、安藤桃子様、
森合音様の優しいトークセッションを楽しんでいた
だきました。

　大懇親会では、シークレット
ゲストで高松千春様のライブ、
我々ロータリアン中心世代には
千春の曲が刺さったことと思い
ます。
　今回の大会テーマ「ロータリ
ーで素敵なつながりを」で様々
なつながりを通じて大会全体を
紡ぐことができました。こんなにうまく構成されロ
ータリアンの友情と大会の成功に、いまだに達成感
に浸っております！　最後にすべての運営に献身的
支えていただいた丸亀ロータリークラブのメンバー、
第2670地区関係の皆様、コ・ホストクラブの丸亀東
RC、高松南RC、香川大学RAC、ご参加いただいた
すべての皆様に感謝申し上げます。

2024-2025年度 地区大会開催の御礼     26
[S AT]

岡田  将一郎（丸亀RC）地区大会実行委員長

地区だより

2 0 2 5

4/25
[ F R I ]
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分区 クラブ名 出席率
（%）

4月末
会員数 首比増減 4月末

女性会員数 例会数

高
知
第
Ⅰ
分
区

安 芸 85.71 21 1 3 4
中 芸 85.29 12 0 0 3
香 長 95.00 10 0 0 2
高 知 中 央 69.33 47 1 1 4
高 知 東 100.00 53 -3 6 4
高 知 南 84.19 86 2 13 3

7RC 高知ロイヤル 81.97 22 0 3 3

高
知
第
Ⅱ
分
区

高 知 85.26 83 -2 10 4
高 知 西 85.12 75 3 3 3
高 知 北 80.00 35 1 3 3
中 村 82.65 59 0 7 4
四 万 十 83.33 10 0 1 3
仁 淀 75.00 13 -1 2 2
宿 毛 56.25 28 -1 3 4

8RC 須 崎 46.67 15 0 0 2

分区 クラブ名 出席率
（%）

4月末
会員数 首比増減 4月末

女性会員数 例会数

愛
媛
第
Ⅰ
分
区

今 治 100.00 48 -1 2 4
今 治 北 85.25 21 0 1 3
今 治 南 100.00 66 2 0 4
伊 予 三 島 90.83 31 -2 1 4
川 之 江 93.16 47 1 0 4
新 居 浜 100.00 64 -4 2 4
新 居 浜 南 66.67 22 4 3 3
西 条 95.35 28 1 1 3

9RC 東 予 100.00 28 1 2 4

愛
媛
第
Ⅱ
分
区

伊 予 85.04 32 2 1 4
道 後 81.03 30 0 1 2
松 山 68.17 70 4 10 4
松 山 東 83.72 23 1 0 2
松 山 北 86.73 29 0 2 4
松 山 南 83.69 47 -4 4 3
松 山 西 91.03 20 -1 2 4
大 洲 85.90 28 -1 2 3
宇 和 島 72.55 17 -1 2 3

10RC 八 幡 浜 86.89 22 1 1 3

分区 クラブ名 出席率
（%）

4月末
会員数 首比増減 4月末

女性会員数 例会数

徳
島
第
Ⅰ
分
区

徳 島 87.50 79 2 4 3
徳 島 東 82.64 54 0 3 3
徳 島 北 75.53 29 0 6 4
徳島プリンス 94.00 72 2 11 3
阿 南 50.00 52 2 3 3
阿 南 南 76.74 45 0 0 4
小 松 島 82.35 17 0 0 4
小 松 島 南 55.56 18 1 0 4
阿 南 中 央 54.76 17 0 3 3

10RC 徳 島 眉 山 70.37 9 -2 1 3

徳
島
第
Ⅱ
分
区

阿 波 池 田 84.76 41 0 1 4
御 所 70.48 27 0 5 4
鴨 島 84.94 45 0 5 4
鳴 門 67.72 48 2 5 4
鳴 門 中 央 98.26 34 -1 2 4
徳 島 中 央 84.62 26 -1 5 4
徳 島 南 64.96 39 3 3 3
徳 島 西 91.18 35 1 4 3
脇 町 94.23 41 3 2 4
阿 波 徳 島 50.00 16 -1 1 4

11RC 美 馬 75.00 28 0 4 3

分区 クラブ名 出席率
（%）

4月末
会員数 首比増減 4月末

女性会員数 例会数

香
川
第
Ⅰ
分
区

さ ぬ き 75.00 17 0 0 3
東 か が わ 88.89 25 0 3 4
小 豆 島 95.24 30 -2 2 3
高 松 100.00 79 -5 9 4
高 松 中 央 83.84 35 3 0 3
高松グリーン 86.67 36 1 5 3
高 松 東 100.00 47 0 5 4
高 松 北 83.55 80 0 7 4
高 松 西 81.53 41 5 3 4

10RC 高 松 南 68.20 60 2 3 4

香
川
第
Ⅱ
分
区

観 音 寺 94.05 42 -3 4 4
観 音 寺 東 86.02 25 -2 2 4
琴 平 96.67 10 1 0 3
丸 亀 66.67 46 -2 3 3
丸 亀 東 66.26 41 -2 3 4
坂 出 96.05 39 0 1 4
坂 出 東 98.17 67 0 10 3

8RC 善 通 寺 88.97 39 3 0 4

出席率
（%）

4月末
会員数 首比増減 4月末

女性会員数

73RC合計 82.23 2,773 14 220

■ 4月度 出席報告
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雑 喉  平 三 郎

片 岡 　 理 里 見  康 夫 佐 竹  新 市 米 山  徹 朗

奥 田  章 雄 菅 　 幸 二 藤 田  一 仁

安 井 　 徹 榊 原  英 之 竹 村  元 伸 濱 田 　 守 南 　 範 子

小豆島RC

����年�月�日ご逝去
享年��歳

高知中央RC 高知中央RC 高知RC 松山西RC

観音寺RC 観音寺RC 観音寺RC

高知中央RC 高知中央RC 高知中央RC 高知中央RC 高知RC

物 故 会 員

ご冥福をお祈り
　　申し上げます

マルチプル・
ポール・ハリス・フェロー

ポール・ハリス・
フェロー

米 山 功 労 者
メジャードナー

米 山 功 労 者

米 山 功 労 者

受 賞 者 一 覧受 賞 者 一 覧
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雑 喉  平 三 郎

片 岡 　 理 里 見  康 夫 佐 竹  新 市 米 山  徹 朗

奥 田  章 雄 菅 　 幸 二 藤 田  一 仁

安 井 　 徹 榊 原  英 之 竹 村  元 伸 濱 田 　 守 南 　 範 子

小豆島RC

����年�月�日ご逝去
享年��歳

高知中央RC 高知中央RC 高知RC 松山西RC

観音寺RC 観音寺RC 観音寺RC

高知中央RC 高知中央RC 高知中央RC 高知中央RC 高知RC

物 故 会 員

ご冥福をお祈り
　　申し上げます

マルチプル・
ポール・ハリス・フェロー

ポール・ハリス・
フェロー

米 山 功 労 者
メジャードナー

米 山 功 労 者

米 山 功 労 者

受 賞 者 一 覧

ガバナー月信はネット配信となっています。
ガバナー事務所のHPで月信の閲覧およびダウンロードをお願いします。

是非、ご登録いただきますようお願いいたします。

ガバナー月信は、地区ガバナー事務所と会員の皆様との情報共有ツールです。
日頃の奉仕活動等を下記へお送りください。

物故会員の連絡について

クラブ名、氏名、逝去年月日、年齢と顔写真（画
像ファイル名＝氏名）をお送りください。

受賞者紹介について

所定のExcelファイルにクラブ名、氏名、受賞種
別を入力の上、顔写真（画像ファイル名＝氏名）を
お送りください。

出席報告について

毎月最終例会後、翌月��日までにガバナー事務所
までメールまたはFAXでお送りください。

クラブの行事や活動状況等について

原稿と写真を添付の上メールでお送りください。

国際ロータリー第2670地区 ガバナー事務所
E-mail：info2425@rid2670.jp

国際ロータリー第2670地区ガバナー月信編集委員会　地区代表幹事：和泉 清憲／担当幹事：塩田 等

〒763-0024 香川県丸亀市塩飽町48-1 丸亀プラザビル5F　TEL：0877-35-8382（080-2553-7208）　FAX：050-3171-2778

I n f o r m a t i o n

Rotary  In ternat iona l  D is t r i c t  2670

第����地区

ガバナー事務所から情報配信いたします

ガバナー月信編集委員会からのお知らせ

https://www.rid2670.jp

記事投稿のお願い

monthly2425@rid2670.jp宛先 毎月15日締切

District ����

https://www.rid2670.jp/%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%AA%E3%83%BC%E7%AC%AC2670%E5%9C%B0%E5%8C%BA%E3%82%AC%E3%83%90%E3%83%8A%E3%83%BC%E6%9C%88%E4%BF%A1
mailto:monthly2425%40rid2670.jp?subject=%E6%9C%88%E4%BF%A1%E2%97%8F%E6%9C%88%E5%8F%B7%E5%8E%9F%E7%A8%BF
mailto:info2425%40rid2670.jp?subject=
https://www.youtube.com/channel/UCqnWVSAa8t6lwwXvC8IZI4Q
https://x.gd/BDSax
https://www.facebook.com/profile.php?id=61561700611768
https://x.com/RID2670DEI
https://www.instagram.com/ri2670it/
https://www.rid2670.jp
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